

LA SEMANA

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
SAN MIGUEL NUM. 5

Precios de suscripción e inserción

En España 1'50 pesetas trimestre
En el extranjero 10'00 al año

Comunicados y anuncios a precios convencionales

No se devuelven los originales

SEMANARIO INDEPENDIENTE

EL NUEVO AYUNTAMIENTO

El nombramiento de Alcalde

Apesar de la festividad del día, el salón de sesiones se ve invadido de público al sonar la hora de las once, va a comenzar la sesión; los Concejales van ocupando sus puestos con arreglo a su filia política; la extrema izquierda es ocupada por el Concejel reformista Sr. Blaya Valcárcel y por el bloquista Sr. López del Toro. El Alcalde saliente Sr. Breis abandona el sillón; presidencial para que pase a ocuparlo el concejal de más edad de la corporación Sr. Ibáñez Ruiz a quien con arreglo a ley toca presidir hasta el nuevo nombramiento de Alcalde.

Comienza la sesión. El Secretario da lectura a los artículos de la Ley municipal referentes al caso y seguidamente se levanta el Sr. Molina Sella y dice que ellos (la mayoría) creen que debe ser nombrado Alcalde Presidente el concejal D. José Meseguer Sánchez.

La indicación del Sr. Molina es contestada con frases y gestos de asentimiento por la mayoría y algunos concejales acompañan a sus mímicas palabras de convencionalismo que no llegan a nosotros porque seguramente es tanta la emoción del que las pronuncia que apenas si se perciben.

El Sr. Blaya. Hace uso de la palabra para decir que no está conforme con que sea aclamada la candidatura del Sr. Meseguer para la alcaldía pues hoy precisa para hacer una elección concienzuda conocer los ideales y la orientación de los concejales que se sientan por vez primera en estos escaños pues sabido es cual ha sido la gestión del viejo Ayuntamiento entre cuyos elementos se encuentra el candidato que se propone; por lo tanto él protesta de que sea votada por

unanimidad la candidatura del Sr. Meseguer.

El Sr. López del Toro se atiene y hace suyas en un todo las manifestaciones hechas por el Sr. Blaya.

El Sr. Molina pide la votación y a ella se procede, entregando el Secretario candidaturas escritas de antemano a los señores de la mayoría y a los concejales liberales señores Espinosa y García y candidaturas en blanco a los señores Blaya Valcárcel y López del Toro.

Abierta la urna para verificar el escrutinio el concejal que preside reclama la intervención de otro para que vaya leyendo las candidaturas y terminada esta operación queda proclamado Alcalde-Presidente D. José Meseguer Sánchez por doce votos y tres papeletas en blanco.

Terminado el escrutinio ocupa la presidencia el nuevo Alcalde y suena en el salón una salva de aplausos que se interrumpe al hacer este uso de la palabra.

El nuevo Alcalde

Principia dando las gracias a los Concejales que lo eligen para este cargo para el que cree no reunir las condiciones necesarias. No traigo programa—dice—porque cansados estamos de leer en la prensa que cuantos partidos se presentan en la vida política con programa lo dejan siempre incumplido. Vengó—sigue diciendo—a hacer obras y no promesas, a hacer una administración como hasta aquí se viene haciendo, a preocuparme grandemente de todos los problemas que interesan a mi pueblo en especial los de higiene y sanidad y a dejar el cargo cuando vea que no puedo llevar a efecto mi propósito; para esto cuento con la aquiescencia de las personas de mi política y la espero también de las que forman las minorías. Termina rogando a los Concejales que asistan con puntualidad a las sesiones en las

que siempre ha de predominar un espíritu de justicia.

Al terminar el Sr. Meseguer es calurosamente aplaudido y continúa la sesión procediéndose a la votación de Tenientes de Alcalde y Regidores Síndicos pero cuyos nombramientos se hace uso de la urna electoral a requerimiento del Sr. López del Toro, siendo elegidos los siguientes:

Tenientes de Alcalde

- 1.º Sr. M. Sella por 12 votos y 3 en blanco.
- 2.º Sr. G. Navarro por 12 votos y 3 en blanco.
- 3.º Sr. Glosa por 15 votos y 3 en blanco.
- 4.º Sr. Blaya por 10 votos y 5 en blanco.

Síndicos

- 1.º Sr. Pomares por 12 votos y 3 en blanco.
- 2.º Sr. Ibáñez por 12 votos y 3 en blanco.

Terminadas las votaciones el Sr. Blaya Valcárcel hace uso de la palabra para dar las gracias a los compañeros que lo designan para la cuarta Tenencia pero que en este acto renuncia a dicho cargo; y sin otras manifestaciones, el Presidente levanta la sesión.

La Caridad

Llama que se encendió sobre el Madero
enbiesto allá en la cumbre del Calvario,
lámpara siempre viva en el sagrario
que alimenta la sangre del Cordero.

Faego que abrasa en que quemarme quiero,
cual aroma que encierra el incensario:
Amor que es siempre mismo y siempre vario,
pues tiene un solo objeto verdadero.

Ora suba a los cielos, ya descienda
hasta el misero albergue del mendigo
y al desvalido en su dolor atienda
dándole generoso pan y abrigo...

¿Y no es amor a Dios que se le ofrenda
el perdón que se brinda a un enemigo?

FILOMENA DATO



En el seno de la Naturaleza

(Nace el día. Sobre el puro horizonte se dibuja el espacio en una gasa azul que ostenta paulatinamente las galas de su rostro, a medida que una nueva fibra de oro del astro vital, va a formar sobre las frescas sienes de la mañana una diadema de rosas. El lucero de la mañana irradia su luz tenue, anunciando felicidad al hombre.)

VENUS.—¡Despertad, hermanas de vuestros lechos de muerte donde las horas pasan en silencio, y el índice destructor del fantasma Noche, señala en vuestro ser una laguna de vacío, de caos...!

¡Oid atentos mi misión en el Universo! Mi cuna fué la espuma de vuestros mares, y nací para enviaros de mis senos los invisibles lazos de amor, que unen vuestra alma al Todopoderoso y a su grey universal.

UNA FUENTE.—En medio del bosque en que me hallo en perpetua soledad solo mi pensamiento, se eleva sobre las verdes melenas de esos árboles silenciosos, para escalar los espacios que a mi vista se descubren. ¡Oh rayo, que vienes a deshacer los misterios de mi existencia! Tu vibración despierta mi alma, con sus reflejos cristalinos, y hace mas melodiosa y arrulladora mi voz.

(Insensiblemente, el Aura comienza a verter en todos los pechos existentes, el bálsamo de su alma...)

EL AURA.—¿Quieres ¡oh hermosa flor! que cantara tu despertar una trova, llena de dulces palabras, y liben mis labios la miel de tu rocío...?

LA ROSA.—¡Oh acorrido conmovedor! No sé, que contestar a vuestro galante y tierno ofrecimiento. Mas, ved que Pebo nuevo rey, pronto vendrá a atisbar nuestras el has. ¿Porqué no esperamos, que su carroza triunfal haya surcado este horizonte? ¡Entonces se unirán nuestros espíritus para siempre!

EL AURA.—Soy feliz, pues me habéis prometido el cáliz de vuestro pecho, mas entretanto no puedo permanecer mas tiempo a lado de la felicidad... ¡Adiós...!

LA ROSA.—¡Esperad...! ¿Y vuestro nombre...? Quiero inscribirlo en mis horas de inercia.

EL AURA.—Soy Armonía, y vengo de lejanos países, de los mares mas escudidos. ¡a ellos voy de nuevo, pues a mi música como al mandato de una varita mágica, se levantan los esbertos cuerpos de las ondinas y danzan hasta desfallecer en un sueño.

LA ROSA.—Llevad en vuestro seno, todo el aroma que encierra mi corazón, para que os sirva de recuerdo.